

16 Nuances de première fois **

une critique de Célia

Ce livre est un recueil de 16 histoires de première fois d'adolescents. Elles sont uniques et abordent le sujet de la sexualité de manière différente. On peut lire une histoire dans la peau d'une ou d'un ado ou bien en lire une par un narrateur extérieur à l'histoire. On peut retrouver des mots parfois un peu crus dans certaines nouvelles et beaucoup de sensibilité et de douceur dans d'autres. C'est un tourbillon d'émotions.

Ce recueil peut plaire à beaucoup d'adolescents car chacun peut apprécier une des histoires ou bien se retrouver dedans. Ces histoires sont ouvertes et actuelles, elles traitent aussi de l'homosexualité. Certaines histoires partent dans les extrêmes et certaines reflètent la véritable vie. Ce livre peut aider certaines personnes à ne pas se sentir « anormal » car toutes ces nouvelles sont uniques. 16 nouvelles écrites par 16 auteurs différents pour parler sans tabou de la première relation sexuelle.

A conseiller dès 15 ans.

Dirigé par Manu Causse et Séverine Vidal, Roman Eyrolles, 190 pages, 14,90 euros.

